



# ¿Jornada laboral de 40 horas es un hecho? María Luisa Luévano levanta la huelga de hambre tras un acuerdo con Ricardo Monreal

Historia de Enya M. Contreras • 6 h •  2 minutos de lectura

CIUDAD DE MÉXICO.— La activista **María Luisa Luévano concluyó su huelga de hambre** tras reunirse con **Ricardo Monreal**, coordinador de **Morena**, quien le aseguró que se trabajará en el dictamen aprobado en 2022 para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, según confirmó El Universal en un reporte reciente.

---

## Compromiso para modificar la jornada laboral

Confío en que juntos vamos a buscar el cómo sí, y llegar a que la Constitución en su Artículo 123 fracción cuarta se pueda modificar, de acuerdo al dictamen que está pendiente de votación”, declaró Luévano al finalizar la reunión con Monreal.

El dictamen, presentado originalmente por la exdiputada **Susana Prieto**, busca garantizar una reducción en las horas laborales semanales, en beneficio de los trabajadores.

La propuesta quedó pendiente en la pasada legislatura y ahora se reactivará con el compromiso de avanzar en su aprobación.

## 52 horas en huelga de hambre

Luévano inició su huelga el 26 de noviembre frente a la **Cámara de Diputados**, donde instaló una casa de campaña y exigió ser atendida.

Durante 52 horas, su demanda principal fue **garantizar que el tema se discutiera en el Congreso**.

Tras el encuentro, Prieto Terrazas informó que se coordinarán trabajos a partir del próximo lunes para ajustar la propuesta, tomando en cuenta las preocupaciones de los empresarios.



## ¿Qué sigue para esta reforma?

Parece ser que ya el lunes podemos empezar a trabajar en ver cuáles serían las formas en que los empresarios dirían cómo sí y poder votarlo”, comentó Prieto.

Asimismo, enfatizó que **buscarán mantener el enfoque original del dictamen** sin alterar sus puntos clave.

Con este acuerdo, se espera que el tema avance en el Congreso, marcando un paso importante en la búsqueda de mejores condiciones laborales en México.

[¿Jornada laboral de 40 horas es un hecho? María Luisa Luévano levanta la huelga de hambre tras un acuerdo con Ricardo Monreal](#)